Dimanche 29 décembre 2024 Fête de la Sainte Famille



Paroisse de Gazeran - 4 rue de l'église 78125 GAZERAN - 01 34 83 19 23 - paroissedegazeran10@orange.fr

Prière: Tu as voulu, Seigneur Dieu, que la Sainte Famille nous soit donnée en exemple ; accorde-nous dans ta bonté, de pratiquer, comme elle, les vertus familiales et d'être unis par les liens de ton amour, afin de goûter la récompense éternelle dans la joie de ta maison.

▶ Lecture du premier livre de Samuel

1, 20-22.24-28

Elcana s'unit à Anne sa femme, et le Seigneur se souvint d'elle. Anne conçut et, le temps venu, elle enfanta un fils ; elle lui donna le nom de Samuel (c'est-à-dire : Dieu exauce) car, disait-elle, « Je l'ai demandé au Seigneur. » Elcana, son mari, monta au sanctuaire avec toute sa famille pour offrir au Seigneur le sacrifice annuel et s'acquitter du vœu pour la naissance de l'enfant. Mais Anne n'y monta pas. Elle dit à son mari : « Quand l'enfant sera sevré, je l'emmènerai : il sera présenté au Seigneur, et il restera là pour toujours. »

Lorsque Samuel fut sevré, Anne, sa mère, le conduisit à la maison du Seigneur, à Silo; l'enfant était encore tout jeune. Anne avait pris avec elle un taureau de trois ans, un sac de farine et une outre de vin. On offrit le taureau en sacrifice, et on amena l'enfant au prêtre Éli. Anne lui dit alors : « Écoutemoi, mon seigneur, je t'en prie! Aussi vrai que tu es vivant, je suis cette femme qui se tenait ici près de toi pour prier le Seigneur. C'est pour obtenir cet enfant que je priais, et le Seigneur me l'a donné en réponse à ma demande. À mon tour je le donne au Seigneur pour qu'il en dispose. Il demeurera à la disposition du Seigneur tous les jours de sa vie. » Alors ils se prosternèrent devant le Seigneur.

► Psaume 83 R/ Heureux les habitants de ta maison, Seigneur!

De quel amour sont aimées tes demeures, Seigneur, Dieu de l'univers. Mon âme s'épuise à désirer les parvis du Seigneur; mon cœur et ma chair sont un cri vers le Dieu vivant!

Heureux les habitants de ta maison : ils pourront te chanter encore ! Heureux les hommes dont tu es la force : des chemins s'ouvrent dans leur cœur !

Seigneur, Dieu de l'univers, entends ma prière; écoute, Dieu de Jacob. Dieu, vois notre bouclier, regarde le visage de ton messie.

3, 1-2.21-24

Bien-aimés, voyez quel grand amour nous a donné le Père pour que nous soyons appelés enfants de Dieu – et nous le sommes. Voici pourquoi le monde ne nous connaît pas : c'est qu'il n'a pas connu Dieu. Bien-aimés, dès maintenant, nous sommes enfants de Dieu, mais ce que nous serons n'a pas encore été manifesté. Nous le savons : quand cela sera manifesté, nous lui serons semblables car nous le verrons tel qu'il est.

Bien-aimés, si notre cœur ne nous accuse pas, nous avons de l'assurance devant Dieu. Quoi que nous demandions à Dieu, nous le recevons de lui, parce que nous gardons ses commandements, et que nous faisons ce qui est agréable à ses yeux.

Or, voici son commandement : mettre notre foi dans le nom de son Fils Jésus Christ, et nous aimer les uns les autres comme il nous l'a commandé. Celui qui garde ses commandements demeure en Dieu, et Dieu en lui ; et voilà comment nous reconnaissons qu'il demeure en nous, puisqu'il nous a donné part à son Esprit.

Alléluia. Alléluia. Seigneur, ouvre notre cœur

pour nous rendre attentifs aux paroles de ton Fils. Alléluia

► Évangile de Jésus-Christ selon Saint Luc

2. 41-52

Chaque année, les parents de Jésus se rendaient à Jérusalem pour la fête de la Pâque. Quand il eut douze ans, ils montèrent en pèlerinage suivant la coutume. À la fin de la fête, comme ils s'en retournaient, le jeune Jésus resta à Jérusalem à l'insu de ses parents. Pensant qu'il était dans le convoi des pèlerins, ils firent une journée de chemin avant de le chercher parmi leurs parents et connaissances. Ne le trouvant pas, ils retournèrent à Jérusalem, en continuant à le chercher. C'est au bout de trois jours qu'ils le trouvèrent dans le Temple, assis au milieu des docteurs de la Loi : il les écoutait et leur posait des questions, et tous ceux qui l'entendaient s'extasiaient sur son intelligence et sur ses réponses. En le voyant, ses parents furent frappés d'étonnement, et sa mère lui dit : « Mon enfant, pourquoi nous as-tu fait cela ? Vois comme ton père et moi, nous avons souffert en te cherchant ! » Il leur dit : « Comment se fait-il que vous m'ayez cherché? Ne saviez-vous pas qu'il me faut être chez mon Père ? » Mais ils ne comprirent pas ce qu'il leur disait. Il descendit avec eux pour se rendre à Nazareth, et il leur était soumis. Sa mère gardait dans son cœur tous ces événements. Quant à Jésus, il grandissait en sagesse, en taille et en grâce, devant Dieu et devant les hommes.

Annonces de la semaine...

▶ Agenda

Mardi 31 16h00 Messe au Relais Tendresse 23h Louange et Adoration à Gazeran (voir encadré ci-dessous)

Mercredi 1^{er} Janvier 2025 Solennité de sainte Marie Mère de Dieu 10h30 Messe à Gazeran

Jeudi 2 Pas de messe, le Père Isidore sera absent.

Vendredi 3 18h30 **Messe du 1**^{er} **vendredi du mois** en l'honneur du Sacré Cœur de Jésus

Samedi 4 11h30 Messe du 1er samedi du mois en l'honneur de ND de Fatima

► La semaine prochaine

Epiphanie du Seigneur

Samedi 4 janvier 2025 18 h Messe à Orphin

Dimanche 5 janvier 2025 10h30 Messe à Gazeran Ouverture du Jubilé dans les paroisses, suivie d'un pot amical

► Ils nous ont quittés...

Jean MERCIER

dont les obsèques ont eu lieu mardi 24 décembre à Hermeray

André GUERRE

dont les obsèques ont eu lieu jeudi 26 décembre à Raizeux

Jeannine BOULCH

dont les obsèques auront lieu mardi 31 décembre à 14h30 à Poigny

Jean-Louis TAUNAY dont les obsèques auront lieu mardi 7 janvier à 14h30 à Hermeray

▶ Baptême

Wandrille LETIERCE Samedi 4 janvier à Orphin

► Intentions de messe pour nos défunts

Saint Hilarion Emmanuel PIGNAL
Pierre RENAUD
Marie-Claire DEBOUVERE

Gazeran Laurent BREAMONT
Raymonde LETELLIER
Marie-Thérèse HENRIET
Benjamin RAKOTORAHALAHY
Christian-Germain
RAMAKA RAZAFINDRAINIBE
Adam PIWOWARSKI

Pour les vivants André PIWOWARSKI

► Passer de 2024 à 2025

en se réunissant à 23h, le 31 décembre, à l'église de Gazeran

pour louer le Seigneur, l'adorer, le remercier pour l'année écoulée, intercéder pour le monde...

Nous échangerons ensuite nos vœux autour d'un pot festif composé de ce que chacun voudra bien apporter.

Contactez Eric au 06 25 58 46 82 pour en savoir plus ou aider à l'organisation.

▶ Parcours Alpha

Le parcours alpha commence ! 12 soirées très conviviales autour d'un bon repas pour discuter très librement de questions sur le sens de la vie et la foi chrétienne.

Première rencontre : jeudi 9 janvier de 20h à 22h à l'aumônerie de Rambouillet (41/43 rue du Marechal Leclerc à Rambouillet).

Renseignements et inscriptions : 06 63 26 21 21 (Pascaline)

ou alpha.rambouillet@hotmail.fr

ou http://alpharambouillet.wixsite.com/alpha

▶ Ouverture de l'année jubilaire



Un jubilé, c'est une année sainte, ça se fête tous les 25 ans. 2025...nous y voilà.

POURQUOI UNE ANNÉE JUBILAIRE DANS L'ÉGLISE?

«Depuis l'an 1300, toutes les 25 années, les communautés chrétiennes du monde entier fêtent un grand Jubilé, s'engagent dans un chemin de conversion, de pardon et de partage tout au long d'une année sainte. Ainsi, en 2025, notre diocèse vivra, avec toute l'Église, la grande et belle expérience d'une année jubilaire, placée par le pape François sous le signe de l'Espérance. Des temps forts nous inviteront à approfondir notre foi, à raviver notre charité et à témoigner de notre espérance. » Mgr Luc Crépy

Notre diocèse et notre paroisse se préparent à vivre cette année jubilaire qui s'est ouverte le 24 décembre, à Rome, le 29 décembre en diocèse à Versailles et qui s'ouvrira dans les paroisses le 5 janvier.

Cette année sera jalonnée de diverses étapes dont le point culminant sera un grand rassemblement diocésain à Jambville (78), en la fête de l'Ascension, le 29 mai 2025.

Les informations complémentaires sont disponibles sur le site internet de la paroisse. Nous vous tiendrons informés tout au long de cette année.

Notez déjà :

- •Dimanche 29 décembre 2024, cérémonie d'ouverture et messe des Peuples à la cathédrale Saint-Louis précédées d'une procession dans Versailles :
 - o Rendez-vous à 14h15 devant l'église Sainte-Elisabeth de Hongrie
 - o 16h30 ouverture de l'année jubilaire devant la cathédrale Saint-Louis
 - o 17h messe des peuples et d'ouverture du jubilé de l'espérance.

Il est proposé un départ groupé en paroisse : rendez-vous à 13h sur le parking de la mairie de Gazeran, et organisation sur place du covoiturage pour un départ à 13h15. Retour à l'issue de la messe.

- •Dimanche 5 janvier, épiphanie, lancement de l'Année Sainte en paroisse lors de la messe de 10h30 à Gazeran suivi d'un apéritif.
- •Rassemblement pour les jeunes de 18 à 35 ans à Rome du 23/07 au 03/08 2025. Le doyenné organise un groupe.

Renseignements et information : aumonerieeffata@gmail.com